

LA CHAPELLE-DU-CHATELARD

L'apprenti boulanger Yaya a une chance de rejoindre l'Académie des futurs leaders

S'il a obtenu son récépissé de carte de séjour en 2021, l'apprenti boulanger Yaya n'en demeure pas moins engagé sur le « parcours du combattant » des mineurs migrants. Le jeune Guinéen veut intégrer la nouvelle Académie des futurs leaders. Il s'est rendu à Paris, mardi 8 novembre, pour se défendre devant le jury.

L'histoire de Yaya, le jeune Guinéen apprenti boulanger menacé d'expulsion, est celle de nombreux mineurs isolés étrangers, confrontés à l'obligation de quitter le territoire dès leurs 18 ans. Le protégé du couple d'artisans boulanger de La Chapelle-du-Châtelard a obtenu son titre de séjour en mars 2021, à l'issue de la grève de la faim très médiatisée de sa patronne, Patricia Hyvernat.

Depuis, il n'a pas relâché le combat. Après avoir créé son collectif d'aide aux jeunes étrangers, Yaya souhaite intégrer l'Académie des

futurs leaders, fondée à Paris en janvier dernier par Alice Barbe et Michka Bengio pour former une nouvelle génération à la politique. Elle est destinée à ceux issus de la société civile qui agissent en faveur de la justice sociale, la justice environnementale et du renforcement de la démocratie.

Mardi 8 novembre, Yaya a défendu son admission devant un jury « très sérieux », dixit Patricia Hyvernat, puisqu'il a même pu échanger avec l'ancien ministre délégué à l'Économie sociale et solidaire Benoît Hamon.

« Il représente l'exemple de tous ces jeunes exilés très volontaires »

À la question : « comment réorganiserais-tu l'accueil des jeunes exilés ? », Yaya estime s'être bien défendu. « Je n'étais pas spécialement stressé. Je leur ai dit qu'il fallait



Mardi 8 novembre, Yaya a défendu son engagement politique devant le jury de l'Académie et a rencontré l'ancien ministre délégué à l'Économie sociale et solidaire Benoît Hamon. Photo DR

réduire le temps d'évaluation des dossiers, simplifier les démarches administratives, et avant tout, que ces jeunes puissent travailler », raconte le jeune Guinéen. Et d'ajouter : « Si je suis admis à l'école, je suivrai une formation pour avoir un vrai parcours politique. » Yaya faisait partie des quatorze finalistes parmi 300 jeunes à pouvoir défendre son engagement.

« Il a la chance de pouvoir suivre un parcours politique sans être forcément passé par Sciences Po. Je suis très fière de lui, avoue Patricia Hyvernat. Il représente l'exemple de tous ces jeunes exilés, très volontaires, qui ne s'arrêtent pas au CAP mais tentent les études supérieures. Ils ont un potentiel qui va au-delà de nos espérances. »

Yaya devra encore être patient, il saura, lundi 14 novembre, s'il a la chance d'intégrer la future promotion des « leaders ». Amandine EYMES

€CHARIOT cash
DU 4 SEPTEMBRE AU 4 DÉCEMBRE 2022
CHAQUE DIMANCHE
JOUEZ ET GAGNEZ
150€
EN CHÈQUE CADEAUX*
1 GAGNANT PAR JOUR

7 GAGNANTS PAR SEMAINE
LE NOM DE CHAQUE GAGNANT SERA PUBLIÉ À LA UNE DE VOTRE QUOTIDIEN
Choisir ce que vous voulez dans plus de 900 magasins référencés par la société « UP CADHOC ».
Règlement du jeu sur le site logoprix.fr

LE PROGRÈS
La Tribune - Les Dépêches

315083700

AIN14 - V1

L'INFO à hauteur d'enfant

Le Journal des Enfants, l'hebdo des 8-12 ans
à partir de 4,99 €/mois

À découvrir sur www.jde.fr ou en scannant ce QR code

jde L'info simplement

326323400

Facebook Instagram

